

本当に暑い日が長く続いたこの夏でした。「暑いですねえ〜。」と挨拶すると「暑いって言わねべ。」と、返答されたこともしばしば。夏の行事開催には細心にして最大級の(?)熱中症対策。「来夏の行事遂行は如何にすべきか?」などと、気持ちばかりが先行、杞憂のうちに稲刈りシーズン。曇雨天の肌寒い日日。

さて、地区の「文化祭」も来月開催。併せて、町民運動会に替わる「New スポーツ大会」を文化祭期間中、同時執行という奇想天外な暴挙(?)で計画推進中です。冗談はさておき、時期、地区の現状、コロナ禍後の地域振興を可能な限りの範囲で進めようと深慮した結果です。

「先ずはやってみよう!!」の心持です。「合同と共催、集約と連携の理念の具現化です。」修正すべきは修正。改善すべきは改善。住民のアイデアで、変化成長、育ててください。

《第54回 逢瀬地区市民文化祭 展示作品募集中!》

逢瀬地区市民文化祭に展示する作品を募集しています。

素敵な作品を文化祭で展示しませんか?

皆様のご応募お待ちしております!

申込期間: ~10月末まで



○「懐かしの写真展 Part2&みんなのナイスショット」もあわせて募集中!

逢瀬町のなつかしい風景、お祭りの写真や、家族や友達のかっこいい写真、面白い写真など… 詳しくは逢瀬公民館まで。

募集期間: ~10月末まで

主催事業報告

おうせっ子まなび隊~地域未来塾~ 全5回

1回目(7/22) 逢瀬町についてのお話



2回目 バス研修



3回目 アイシングクッキー作り



☆1回目: 開校式を行い、その後館長から逢瀬町の歴史や地理について学びました。

☆2回目: バス研修で須賀川方面へ。ムシテックワールドや特撮アーカイブセンターに行きました。

☆3回目: アイシングクッキー作り。中原真里先生を講師に迎え、かわいいアイシングクッキー作りをしました。

逢瀬みのり学級 全6回

第1回 市政きらめき出前講座



- ❖第1回：市政きらめき出前講座では、保健所感染症課の鹿野先生から「心と健康づくりと命を支えるゲートキーパー」についてのお話を聞きました。
- ❖第2回：阿久津恵子先生をお招きし、プロのオカリナの演奏を聴きました。その後実際にオカリナを吹いてみて、オカリナの楽しさを味わいました。
- ❖第3回：宗像幸雄先生のご指導のもと、本物の大理石を使って、世界に一つだけのモザイクアートを作りました。作品は文化祭で展示させていただきます。

第2回 オカリナを楽しむ



第3回 大理石アート作り



共催事業報告

夏のチャレンジ NEW スポーツ大会&映画観賞会 ～青少年健全育成逢瀬地区協議会～



毎年開催していた区対抗ドッジボール大会に替わり、今年度から新しく「夏のチャレンジ NEW スポーツ大会」を行いました。同日に映画観賞会も行い、夏の楽しい思い出を作ることができました。



第52回郡山市花いっぱいコンクール ～明るいまちづくり推進委員会～



市の花いっぱいコンクールでは、
・逢瀬町第4区が路側の部「奨励賞」
・河内小学校が、学校花壇の部「奨励賞」を受賞しました。おめでとうございます！



これからの事業お知らせ

- 第54回逢瀬地区市民文化祭 11月18日(土)・19日(日)
- 第1回逢瀬町民 New スポーツ大会(グラウンドゴルフ大会) 11月19日(日)

※New スポーツ大会は文化祭と同日開催です。